

Vos communes

LUZINAY

Passion pompier : Dominique Mollard

Françoise GRANJON



Dominique Mollard est sapeur-pompier volontaire à la caserne de Luzinay depuis trente-quatre ans. Photo Le DL /Françoise GRANJON

Dominique Mollard, sapeur-pompier volontaire à la caserne de Luzinay depuis trente-quatre ans, est à l'aube de la soixantaine. Chauffeur poids lourds de profession, la quille est bientôt là, car il est à quelques semaines de la retraite.

Transmission familiale oblige, s'il devient sapeur-pompier volontaire, c'est tout simplement parce que son père l'était et dans la même caserne. À l'époque, il y entre en même temps que quelques-uns de ses amis. Ce qui est pour lui une motivation supplémentaire.

Au grade de sergent, il est également COD1. Ce qui signifie qu'il est conducteur du fourgon, l'un des véhicules utilisés dans différentes interventions. Tous ceux qui le côtoient le surnomment "Roumi".

Sa motivation, il la trouve dans l'ambiance qui règne au sein de la caserne. Mais surtout dans son désir de rester au service de la population. « L'engagement de nombreux jeunes qui viennent d'arriver à la caserne, les voir commencer cette mission dans laquelle je me suis engagé il y a déjà bien longtemps, me conforte encore plus dans cette tâche humaine », explique-t-il. Toujours très serviable, Dominique Mollard n'hésite pas à aider, à donner un coup de main, à la moindre demande.

Il sera musicien très longtemps dans les rangs de la batterie-fanfare de Luzinay/Saint-Just-Chaleyssin, l'Écho de la Sévenne. Activité qu'il ne pratique plus depuis plusieurs années.